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平成 23 年 12 月定例会 
一一一一    般般般般    質質質質    問問問問    通通通通    告告告告    書書書書    １．１．１．１．室井伸一室井伸一室井伸一室井伸一    議員議員議員議員            12 月 13 日（火）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．交通安全について  (1)自転車について   ①自転車のマナー向上について  (2)自転車保険について   ①市内の中学校の自転車通学生について   ②一般市民に自転車保険を知ってもらう事について ２．健康について  (1)アレルギーについて   ①エピペンについて     ２２２２．．．．緑川摂生緑川摂生緑川摂生緑川摂生    議員議員議員議員            12 月 13 日（火）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．放射線対策について  (1)除染活動について   ①行政の具体的協力とは。  (2)健康管理対策について   ①子供や妊産婦の不安解消につながる健康管理の現況と今後。     ３．３．３．３．柴原隆夫柴原隆夫柴原隆夫柴原隆夫    議員議員議員議員            12 月 13 日（火）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．市長の二期目の所信表明について (１)市長のＴＰＰの考えについて（所信表明外） (２)「白河から福島県再生の光を発信していく」ことについて (３)放射能対策について ①子どもを放射能から守る取り組みについて（私立の幼稚園・保育園も含めて） ②町内会及びＰＴＡ等が実施している除染について ③効果的除染について (４)こども医療費無料化の拡充について (５)児童クラブ等の充実と保育園の整備について (６)市民文化会館の整備について ①旧市民会館の検証について ②都市規模と効率的な利活用を考慮した設計について ③機能の共有化とランニングコストの低減について ④駐車場の整備について 
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⑤プロポーザル方式について ２．中田総合運動公園の環境整備について (１)欅の木の枯葉対策について     ４．４．４．４．石名国光石名国光石名国光石名国光    議員議員議員議員            12 月 13 日（火）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．平成２４年度の重点施策について  (１)予算編成での重点事項は  (２)市民が安全で安心して生活できるポイントは  (３)震災復興と放射線対策について ２．高齢者福祉サービスの促進と介護保険制度改正について  (１)高齢者福祉サービスの促進  (２)介護保険制度改正について ３．放射線対策について  (１)白河市の放射線モニタリングについて  (２)除染について  (３)市民協働の除染について  (４)食の安全を確かめる  (５)市民の生活を守ることについて  (６)原子力損害賠償紛争審査会指針から外されたことについて ４．小峰城石垣修復と観光、自然エネルギー（エコエネルギー）について  (１)小峰城修復工事について  (２)自然エネルギー、エコエネルギーについて  (３)観光について ５．人事委員会勧告について     ５．５．５．５．戸倉耕一戸倉耕一戸倉耕一戸倉耕一    議員議員議員議員            12 月 14日（水）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．西白河地方衛生処理一部事務組合について  (１)運営と対策について   ①中島村に所有する同組合の土地利用計画について   ②西郷埋め立て処分場への搬入ごみ表面処理について   ③同処分場の法面保護について ２．建設行政について  (１)大震災による復旧工事について   ①市道の通行止め状況について   ②査定審査の順位について   ③何次査定を受けるという決定までの経緯について   ④大信地域の被災場所は、なぜ早期査定が受けられなかったのか。 
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  ⑤地域住民に被災場所復旧未着手をどう説明し、協力を求めたのか。  (２)除雪について   ①路面段差注意標識について（オペレーターの安全対策） ３．教育行政について  (１)会津街道（白河街道）について   ①現存する街道を後世に伝える手法をどのように考えているか。   ②本市管内の街道整備計画について     ６．６．６．６．佐川京子佐川京子佐川京子佐川京子    議員議員議員議員            12 月 14日（水）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．風評被害対策について  (1)農産物の風評被害対策について   ①放射能測定支援について   ②風評被害払拭の方策について ２．除染対策について  (1)農地、山林の除染について ３．義捐金、寄附金及び救援物資について  (1)これまでに、どのくらい届き、どのように活用されているのか。     ７．７．７．７．大竹功一大竹功一大竹功一大竹功一    議員議員議員議員            12 月 14日（水）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．行政運営について  (1)市政の最重要課題について   ①市長の考えを伺う。 ２．放射能問題対策について  (1)成果と課題について   ①これまで実行された施策とその成果について   ②原子力損害賠償紛争審査会指針を含む今後の課題について  (2)仮置き場について   ①選定の進捗状況について   ②設置時期について  (3)農畜産物等について   ①農畜産物の安全性について   ②食品放射能測定システムの活用について  (4)健康調査について   ①線量計（ガラスバッチ）の結果について   ②甲状腺検査について ３．建設行政について  (1)市道整備の考え方について 
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  ①市道整備の現状と進捗状況について     8888．．．．須藤博之須藤博之須藤博之須藤博之    議員議員議員議員            12 月 14日（水）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．福祉行政  (1)高齢者保健福祉計画について ①第 4期介護保険事業計画の総括と第 5期介護保険事業計画について ②介護サービスの充実について ③疾病予防・介護予防・生活支援の推進について ④社会参加と支えあいの体制づくりについて ⑤施設入所待機者の現状と改善策について ２．建設行政  (1)歴史まちづくりの進捗状況について  (2)歴的建造物の保全について  (3)歴史的建造物内部の保全支援と活用について ３．教育行政  (1)市文化財の保護について   ①市の考えている文化財について   ②市指定文化財の被害状況と復旧計画、現状について   ③市指定文化財以外の文化財の被害状況と支援体制について   ④各地域に埋もれている文化財の調査状況について  (2)図書館について   ①開館してからの利用状況と市民の声について   ②課題と見直しについて ４．防災行政  (1)消防団について   ①年間活動日数と団員の入団状況の推移、退団状況について   ②受け持ち区域の現状と変更及び消防団がない町内会の対応について   ③勤め先へのフォローについて   ④刺し子、雨合羽の支給と団員の健康管理について   ⑤災害時の現場との連絡方法及び緊急時の速報体制づくりについて     ９．９．９．９．吾妻一郎吾妻一郎吾妻一郎吾妻一郎    議員議員議員議員            12 月 15日（木）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．放射線低減対策について  (1)公共施設の放射線低減対策について   ①保育園、幼稚園、小学校、中学校の園庭、校庭の表土除去の状況と実施後の放射線の値について   ②除染後の園庭、校庭の使用と注意事項について 
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  ③表土の保管管理状況と注意事項について  (2)放射線量低減化活動支援事業について   ①町内会の取組状況について   ②汚染土壌、表土等の仮置場とその保管管理について ２．災害廃棄物処理事業について  (1)損壊家屋解体処理事業について   ①事業の進め方について ３．豪雨災害対策について  (1)河川の氾濫防止について   ①社川の河床ざらいについて ４．放射線被害について  (1)放出された放射線物質について   ①種類とその性質について   ②被曝を防ぐための注意について ５．コメの緊急調査について  (1)調査における市の対応対策について     10101010．．．．深谷弘深谷弘深谷弘深谷弘    議員議員議員議員            12 月 15日（木）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．改めて、介護保険制度の見直しについて (1)改定介護保険法の問題点（「改正」の６つのポイントに即して） ①医療と介護の連携強化等 ②介護人材の確保とサービスの質の向上 ③高齢者の住まいの整備等 ④認知症対策の推進 ⑤保険者機能の充実 ⑥保険料の上昇の緩和 (2)市民にとって利用しやすい制度にするために   ①国に対し働きかけるべき事項   ②市の第５期介護保険事業計画における検討事項 ２．原発事故による健康被害対策 (1)除染作業の進捗状況とその対策 (2)市民の健康管理の進め方   ①線量の測定と公表方法（綿密な線量マップづくり）   ②食材の線量測定（測定機の設置）   ③健康診断の実施（18歳以下の医療費無料化） ３．市民文化会館建設について (1)基本設計作成までの具体的な工程表   ①基本設計業務委託の入札、検討委員会の開催、パブリックコメントの実施、文化団体
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等への説明会開催などの時期設定と業者の設計業務との関連について     11111111．．．．北野唯道北野唯道北野唯道北野唯道    議員議員議員議員   12 月 15日（木）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．市長の行政運営について (1)旧三村地域の町づくりについて ①市長は、どのような構想をもっているか。 ②限られた予算の中での均衡のとれた町づくりについて市長の考えを問う。 ③過疎対策について ④女石から金勝寺までの国道4号線の渋滞解消について (2)市民会館建設について ①建設費 60億円の内訳について ②建設費 60億円と見積もる経緯について    ※他市の場合40～45億円で建設している。 ③建設場所について ④隣地への騒音解消について (3)行政評価制度の導入について ①市では実施しているのか。 ②どのような方法で実施しているのか。 ③実施前と実施後の効果について ④最終評価について ２．人事管理について (1)職員の勤務成績の評定について ①どのような方法で行っているのか。 (2)職員の昇任と基本的姿勢について ①昇任する場合の基準は何か。 (3)職員の資質の向上について ①本市では、どのような方法で行っているのか。 ３．放射線対策について (1)市としての考え方について (2)原子力損害賠償紛争審査会指針に示された賠償区域について (3)仮置き場について ①仮置き場はどうなっているか。 ４．農地の復興について ①９月議会で質問した農地復興の進行状況について ②農地の除染対策について ５．建設行政について ①９月議会で質問した地震と台風１５号による復興の進行状況について  


